
一般質問(代表・1佃丕1)通告書

尾張旭市議会議長殿

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により/2月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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1 

 

別紙                    氏 名  山下 幹雄  

質 問 事 項 

 

№  1   

職員による公金詐取事件の顛末と本市行政対応の公表につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

本市行政にとって本年上半期は、前代未聞の不祥事対応に奔走したのでは

ないかと推察する。公判中は議会でも個人質問を含め十分な確認審議もでき

ておらず、結審後も本市ホームページの公表は、刑事事件の判決内容が追加

されたところまでで詐取金返還や不祥事が積み重なることとなった経緯等の

透明性ある説明と公表は出来ているのだろうか。また、行政責任については

当時の責任ある立場の役職者に対しても毅然たる態度で対応できているか尋

ねる。 

 

（１）詐取された公金の返還について 

 

（２）元職員の自己破産手続について 

   本市は状況を把握していたか 

 

（３）不足額の本市会計上の扱いについて 

 

（４）当時の責任ある役職者への対応について 

 

（５）今後の公表について 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  山下 幹雄  

質 問 事 項 

№  ２   
新型コロナウイルス対応ワクチン接種事務について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

本年５月の５類指定以降も国費による新型コロナウイルスワクチン接種事

業は、補正予算による秋接種も実施されている。実施状況また本年６月定例会

の個人質問でも確認したワクチン接種による健康被害の推移について確認す

る。 

10月26日厚労省審議会（新型コロナウイルス感染症予防接種健康被害審査第

二部会 審議結果）の資料によると６月時2,832件であったが、同日の結果資料

では4,914件が認定され死亡の認定数も323件と公式発表された。本市における

申請数の変化は如何か。接種並びに健康被害申請に要する市民理解や周知、広

報は出来ているか伺う。 

 

（１）本市の現状における接種並びに健康被害申請数値について 

 

（２）接種事務の今後の展開について 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意すること。 



 

3 

 

別紙                    氏 名  山下 幹雄  

質 問 事 項 

 

№  ３   

ごみ集積所設置の折りたたみ式鳥獣害対応ボックスの成果に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 市民要望として、鳥獣害対応に効果のある折りたたみ式ボックスの設置と関

連する事務に対する予算充実の声を頂いている。令和２年から国のコロナ関連

予算利用による試行が始まり、議会における関連質問も複数回実施されてい

る。 

事業課としては、住民からの評価も高く本年度も市費による事務として継続

されているが、今後の展開について伺う。 

 

（１）経緯経過について 

ア 市内配置状況について 

イ ボックスに対する地域の評価について 

 

（２）本事業における今後の展開について 

 

（３）事業の全市民向け周知、広報の必要性について 

 

※ 申し合わせ事項に留意すること。 


